

# Lembaga Sosial BPU Bantu Material Bangunan Ponpes Nurul Asror Pabuaran

**Andang Suherman - PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID**

Feb 12, 2022 - 02:30



*BPU Bantu Material Bangunan Ponpes Nurul Asror Pabuaran Menes, Jumat (11/02/2022)*

PANDEGLANG, BANTEN, - Gerakan sosial gencar dilakukan sebuah lembaga sosial Banten Peduli Umat (BPU) di beberapa Wilayah di Propinsi Banten.

Kali ini, BPU kembali menyalurkan bantuan sosial berupa material bangunan guna merenovasi bangunan Mandi Cuci Kakus (MCK) dan Dapur Umum Pondok

Pesantren Nurul Asror di Kampung Pabuaran Desa Cigandeng Kecamatan Menes Kabupaten Pandeglang Banten, Jumat (11/02/2022).

Bantuan yang diberikan BPU diantaranya, semen sebanyak 5 sak, batu- bata 500 buah, Pasir 1 mobil engkel, GRC (material atap), 6 buah dan Kawat 1 gulung, kayu untuk atap berupa kayu kaso, 1 ikat, gagading, 15 batang dan kayu untuk tiang 4 batang.

Bantuan diserahkan CEO BPU, Irhan Nugraha, SE di dampingi beberapa relawan dan diterima langsung oleh Pimpinan Ponpes Nurul Asror, Ustad Akhmad Sopiudin.

Kepada awak media, Irhan mengaku, bantuan material Renovasi MCK ini merupakan program kerja BPU tahun 2022.

"Insha Allah kegiatan seperti ini akan rutin di lakukan BPU, karena masih banyak ponpes2 tradisional yang kondisi MCK nya masih memprihatinkan," kata Irhan

Ia mengatakan, kondisi beberapa bangunan fasilitas santri di Ponpes sudah seharusnya menjadi perhatian kita bersama, demi menunjang kegiatan santri dalam menimba ilmu agama.

Irhan pun mengajak kepada seluruh para donatur untuk bergotong royong membantu sesama.

"Insha Allah Kita tidak akan miskin dengan bersedakah bahkan harta kita akan bertambah," tukasnya

Sementara Pimpinan Ponpes Nurul Asror Ustad Akhmad Sopiudin menyambut baik kehadiran BPU sebagai lembaga sosial, yang telah membantu kebutuhan sarana dan prasarana Ponpes.

Akhmad Sopiudin juga mengaku bangga dan berterima kasih atas bantuan renovasi MCK dan dapur umum ponpes miliknya dari pihak BPU.

"Insha Allah, pelaksanaan renovasi MCK dan dapur Umum, akan mulai di kerjakan hari sabtu besok (12/02/2022) secara swadaya," ujarnya

Akhmad Sopiudin pun memohon doanya, agar proses renovasi pembangunan ponpes bisa berjalan dengan lancar, dan dapat bermanfaat untuk para santri.

"Semoga Allah SWT membalas kebaikan para donatur serta relawan BPU, Amin Ya Rabbal Alamin," tutupnya \*\*\*